DAS NEUE MAGAZIN FÜR IHREN TAG

Ein Mercedes unter den Preisen

MERCEDES HELNWEIN designte den Leading Ladies Award (rechts).





Preise für Frauen

Mercedes Helnwein gestaltete die Preise, die heute vergeben werden.

ie Künstlerin Mercedes Helnwein designte exklusiv für den Leading Ladies Award-ÖSTERREICH die graziöse Statuette für unsere Preisträgerinnen. Wir trafen sie

in Los Angeles zum Talk über Kunst und ihren berühmten Vater Gottfried.

ÖSTERREICH: Frau Helnwein, Sie haben den Award kreiert, welche Bedeutung hat dieser Preis für Sie als Künstlerin?

HELNWEIN: Es war eine Herausforderung für mich einen Award zu

kreieren, der herausragende Leistungen von Frauen honoriert. Die Gestaltung war aufregend, ich habe mich lange Zeit damit auseinandergesetzt.

ÖSTERREICH: Was drückt das Motiv letztlich aus?

HELNWEIN: Ich wollte eine Weiblichkeit in der Figur, Kraft in der Pose und eine Prise Humor. Die junge Frau in Kleid und High-



MERCEDES HELNWEIN. Die Künstlerin, 25, lebt mit Vater Gottfried (links). Mutter Renate und drei Geschwistern in L.A.

heels, mit einem übergroßen Vogel, symbolisiert für mich das Bild einer modernen

Frau – die mit beiden Beinen stark im Leben steht.

ÖSTERREICH: Welche Bedeutung hat Frauenpower für Sie?

HELNWEIN: In der Vergangenheit standen immer nur Männer mit ihrer Karriere im Vordergrund. Umso schöner, dass dieser Award Leistungen von engagierten Frauen in den Mittelpunkt stellt. ÖSTERREICH: Sie haben einen be-

rühmten Vater, unterstützt er Sie?
HELNWEIN: Er hat mich immer und in allen Belangen unterstützt. Ich bin glücklich, da ich durch ihn mit der Kunst aufwachsen durfte.
Das empfinde ich als Privileg.
ÖSTERREICH: Was verbinden Sie

mit Österreich?
HELNWEIN: Ich liebe
Wien, es ist meine
Geburtsstadt. Ich
komme immer
wieder gerne um Kultur, Architektur und
die Kaffeehaus-Tradition zu genießen.

IEUTE IN

 Die Leading-Ladies-Award-Gala im MuseumsQuartier Wien. Ragen Sie heraus, am besten in Highheefs!

 Das "Kleine Schwarze" darf ruhig farbenprächtig sein. Rot, Smaragdgrün, Blau – am schönsten in Satin!
 Ketten machen Mode! Klimpern Sie ruhig! • Überdimensionale Hüte passen beim Polo. Nicht zu einer Gala!

 Sonnenbrillen, sind auf Abendveranstaltungen völlig daneben.

 Wenn Sie auf einen Smoking setzen, dann bitte nicht verkehrt herum. Ein NoNo!